



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

JALISCO

03/05/2023

LEGISLATIVO



## **Critican a Margarita Zavala por decir que con el INAI se puede saber la “calidad del aire”**

La diputada federal del PAN y ex aspirante presidencial, Margarita Zavala, fue criticada en redes sociales luego de oponerse a la desaparición del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), y asegurar que el organismo tiene funciones muy importantes, pues a través de él se puede conocer la calidad del aire.

<https://www.milenio.com/politica/margarita-zavala-criticada-inai-calidad-aire>